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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch sind die Zahlungen, die die Stadt Kassel aufgrund von Heizkostenabrechnungen 
als Nachzahlungen für LeistungsempfängerInnen nach SGB II bzw. SGB XII, die 
MieterInnen der GWH in Kassel sind, leisten musste? 
(Aufstellung bitte für die Jahre 2008 / 2009 / 2010). 

2. Gibt es eine Differenzierung hinsichtlich der betreffenden Wohngebiete dieser GWH-
MieterInnen? (Brückenhof, Helleböhn etc) 

3. Ist der Stadt Kassel bekannt, dass aufgrund mangelnder energetischer Sanierung die 
Heizkosten der betroffenen GWH-MieterInnen besonders hoch sind? 

4. Welche Anstrengungen unternimmt die Stadt Kassel, um auf die GWH einzuwirken, um die 
Kosten und damit den notwendigen Übernahmeanteil der Stadt Kassel zu senken? 

5. Liegen hinsichtlich der Verbrauchskosten (Heizkosten) Vergleichsdaten zu anderen 
AnbieterInnen von Sozialwohnungen vor (GWG, 1889eG u.a.)? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Kalveram die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




